



Lukas Blaser
hofft auf ein baldiges Ende beim ZwiSt rund um die Soldatenstube.



Richard Estermann
verrät, wie man gesteckte Ziele mit dem bestmöglichen Erfolg umsetzt.



Thomas Glatthard
geht als Gebietsmanager LuzernSüd in den Ruhestand.



Tina Meyer
wird neue Geschäftsführerin der Lungenliga Zentralschweiz.

Stadt | Region | Kultur | Lifestyle | Sport regional | Leute heute | Aktuelles | Fotogalerien | Inserate



Spass unter freiem Himmel in der Arena des Verkehrshaus der Schweiz.
Bild: Johanna Unternährer

0 Kommentare

Facebook

Twitter

E-Mail

Drucken

Gefällt mir 0

Wiedereröffnung mit neuen Attraktionen

03.03.2021 14:33

Das Verkehrshaus der Schweiz hat seine Tore geöffnet

Das Verkehrshaus in Luzern gibt bekannt, dass ihr Museum wieder geöffnet ist. In der Ausstellung und der Red Bull Media World überraschen zahlreiche neue Attraktionen. Die Gastronomie bietet ein Take-Away-Angebot an. Das Filmtheater und das Planetarium bleiben weiterhin geschlossen.

Themeninsel «Powerfuel», Treibstoffe der Zukunft: Die individuelle Mobilität ist im stetigen Wandel, hin zu immer energieeffizienteren Lösungen. Und mit ihr verändert sich auch die dazugehörige Infrastruktur mit ihren Tankstellen. Denn mit dem Ziel, die CO2-Emissionen anhand technischer Entwicklungen zu senken, bedarf es einer Diversifizierung der Treibstoffe. Welche Antriebe werden sich in Zukunft durchsetzen? Wie steht es um die Wasserstoffmobilität? Wie werden flüssige synthetische Treibstoffe hergestellt? Gemeinsam mit ihrem Partner, dem Forschungsinstitut Empa,

Leserhits

OnlinePlus Anzeige

Schurwollbetten + Massivholzbetten
Bestes Schlafklima für jedermann!

Fachgeschäft für Naturbettwaren
Massivholzbetten in über 60 Designs
Spezial: Naturbetten mit
Naturholzrahmen
Schwundfreie und -freie
antibakterielle Bettsäulen

Spycher-Handwerk AG
Schwandener Hofstr. 1
www.kamele.ch
052 902 11 52

LESER-REPORTER

Hast Du etwas Spannendes beobachtet?

Sende uns ein Bild oder

Video!

[Bild hochladen](#)

KOLUMNE



Fadegrad

Grosser Scherensprung

Es gibt sie noch, - die Erfolgsmeldungen. Und das trotz des bleiernen Gewichts der Corona-Krise, das uns alle niederdrückt. Grosskonzerne wie VW, Daimler oder Sika posaunten heraus, dass sie im Corona-Jahr satte Gewinne - zum... [weiterlesen](#)

KOMMENTAR

Standpunkt

betreut Avenergy Suisse die neue Themeninsel «Powerfuel» im ersten Obergeschoss in der Halle Strassenverkehr. Beim interaktiven Spiel «Playground» können Jung und Alt mit Körpereinsatz ein Fahrzeug mit klimaneutralem Wasserstoff betanken. Zudem kann die Betankung des bereits serienmässig verfügbaren und wasserstoffbetriebenen Hyundai NEXO Fuel Cell an einem Simulator ausprobiert werden.

Traumberuf Pilot/-in

Wie fühlt sich das Fliegen als Helikopter- oder Jetpilot/-in an? Auf einem Original-Pilotensitz blickt der Besucher aus dem Cockpit und hat eine 360°-Grad-Sicht aus einem F/A-18 Kampffjet oder aus einem Transporthelikopter EC635 im Flug. Die neue Themeninsel «Sphair» in der Halle Luftfahrt informiert über den Traumberuf Militärpilot/-in. «Sphair» steht für die fliegerische Berufseignungsabklärung der Schweizer Eidgenossenschaft. Auf einem Berührungsbildschirm ist zudem das Bewerbungsverfahren für Militärpiloten und Militärpilotinnen erklärt. «Ready for take off».

Altitude - Höchstleistung am Berg

Die Berge faszinieren und inspirieren die Menschheit schon immer. In der neuen Sonderausstellung «Altitude – Höchstleistung am Berg» in der Red Bull Media World können die Besucher mit dem Icaros-Trainingsgerät über das Engadin fliegen, eine virtuelle Everest-Besteigung erleben und von dem bekannten Alpinisten und VR-Filmer Jonathan Griffith mehr über eine spektakuläre 360-VR-Filmproduktion erfahren. Die Ausstellung Red Bull World of Racing wird bis Ende 2021 verlängert.

Kunst-Stoff Plastik

Die Ausstellung «Kunst-Stoff Plastik» im Hans Erni Museum ist bis am 25. April verlängert. Sie lehnt sich einerseits an das Jahresthema des Verkehrshauses «Logistik erleben!» an, wo Plastik als allgegenwärtiges Verpackungsmaterial eine grosse Rolle spielt. Andererseits nimmt sie aufgrund des umweltgefährdenden Charakters des Materials Bezug auf Hans Ernins Einsatz für den Natur- und Umweltschutz.

Online-Wettbewerb zur Wiedereröffnung

Die Teilnahme am Wettbewerb ist ganz einfach. Basteln Sie Ihren persönlichen Papierflieger und veröffentlichen Sie ein Foto oder Video davon auf einem oder mehreren Ihrer eigenen Social-Media-Profilen (Facebook oder Instagram). Teilnehmer, die kein Social-Media-Profil besitzen, können ihre Fotos oder Videos per E-Mail an marketing@verkehrshaus.ch senden. Die Inhalte werden anonym auf den Profilen vom Verkehrshaus veröffentlicht. Versuchen Sie zudem den Beitrag mit dem Hashtag #verkehrshaus. Alle Einsendungen bis zum 31. März werden berücksichtigt.

pd/sk

Kommentar schreiben Verbleibende Zeichen 400

Die Redaktion behält sich vor, Kommentare nicht oder gekürzt zu publizieren. Dies gilt namentlich für ehrverletzende, rassistische, unsachliche, themenfremde oder pornografische Beiträge sowie Kommentare, die anderweitig gegen geltendes Recht verstossen. Über Entscheide der Redaktion wird keine Korrespondenz geführt.

Hinweis, Korrekturen? Melden Sie sich auf feedback@luzerner-rundschau.ch

[nach oben ^](#)



Die Soldatenstube – eine unendliche Geschichte?

2018 war eine Gruppe, die sich Familie Eichwäldli nennt, in die ehemalige Soldatenstube eingezogen. Sie blieb auch, nachdem der Vertrag ausgelaufen war, und hatte das stark baufällige Haus am Murmattweg...

[weiterlesen](#)

VERLEGERKOLUMNE

Schon viel erreicht

Alt-Bundesrat Pascal Couchepin – ein langjähriger EU-Beitrittsbefürworter – klagte kürzlich, die SVP habe die Schweizer Politik mit ihren Forderungen «jahrelang vor sich hergetrieben». Er meinte wohl den Einsatz für eine freie, unabhängige Schweiz... [weiterlesen](#)

TOP 4 DER WOCHE

Top 4 der Woche

TV: «Jagd auf Roter Oktober»

Die Welt befindet sich noch in den Zeiten des Kalten Krieges, als der russische Kapitän Ramius (Sean Connery) beschliesst, sich mit seinem Atom-U-Boot «Rote Oktober» in die USA abzusetzen. Nur haben davon weder seine... [weiterlesen](#)

MAJA TRATSCHT

Zeit für Dominique als Bachelorette!

Grüezi mitenand. Da sind wir also wieder. Sie, ich, Promis. Wir alle sitzen im gleichen Boot. Wir alle müssen gerade im zweiten Lockdown ausharren. Statt Restaurants zu besuchen, essen wir auch mal vor dem Fernsehen. Statt High Heels und VIP-Events.. [weiterlesen](#)

WISSEN

Die zweite Welle überforderte die Behörden auch 1918

Theoretisch verfügt die Schweiz über Pandemie-Erfahrung. Die Behörden agierten während der Spanischen Grippe 1918 ähnlich wie heute. Daraus könnte man lernen. [weiterlesen](#)

